

Le président Rafael Correa sera décoré à La Havane



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a annoncé à Quito qu'il viendra prochainement à Cuba pour recevoir l'Ordre José Martí, la plus haute distinction que décerne le Conseil d'État de notre pays. Le président Correa se verra également remettre le titre de docteur Honoris Causa de l'université de La Havane.

Ce sera l'une des dernières activités officielles que réalisera Rafael Correa à la présidence de l'Équateur. Le 24 mai, il passera le mandat à Lenin Moreno.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128626-le-president-rafael-correa-sera-decore-a-la-havane>



Radio Habana Cuba